

EL CONOCER Y CONAFE, EN CONJUNTO CON EL GOBIERNO DE HIDALGO ENTREGAN CERTIFICADOS DE COMPETENCIA A PROMOTORAS EDUCATIVAS DE SEIS ENTIDADES FEDERATIVAS

- El CONOCER certifica a promotoras educativas de seis entidades federativas del país, que trabajan en la formación niñas y niños de comunidades con mayor rezago.



Pachuca, Hidalgo a 6 de Junio de 2013

El Gobernador del estado de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz, llevó a cabo diversas actividades con la Directora General del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), Carolina Viggiano Austria, en los municipios de Epazoyucan y Pachuca, a favor de la niñez hidalguense, principalmente de aquella que habita comunidades que presenta marginación y rezago.

El día de ayer, el Gobernador del estado de Hidalgo, firmó dos convenios: uno para el fortalecimiento institucional Hidalgo-Conafe (el primero firmado con una entidad federativa) y otro entre el gobierno estatal, Conafe e IBM, además entregó de manera representativa certificaciones de competencias laborales a promotoras educativas de seis entidades federativas, expedidas por el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales.

Por su parte, José Francisco Olvera Ruiz recalcó la importancia de trabajar de manera comprometida por la niñez mexicana y favorecerla, así como a sus familias y también a

las comunidades en que viven. “Es a través del fortalecimiento de la educación como se consolida una verdadera oportunidad de progreso y bienestar, independientemente de la región en la que nos encontremos”, señaló el mandatario.

Destacó que con las acciones emprendidas se fortalece la infraestructura educativa, se impulsan más apoyos a las localidades y se refuerzan las operaciones de la Conafe en el estado de Hidalgo.

Por otra parte, el Dr. Salvador Malo Álvarez, Director General del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER), comentó que con las certificaciones entregadas a promotoras y promotores de las entidades de Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Oaxaca, Puebla e Hidalgo, se fortalece la calidad en los servicios que otorgan, “y se aporta a que las niñas y niños logren alcanzar mejores y variadas condiciones de vida”.

En su mensaje, Carolina Viggiano Austria explicó el interés y compromiso del mandatario y su esposa, Guadalupe Romero Delgado, con la niñez hidalguense, de acercarlos y brindarles calidad en la educación; en este caso, dijo, en la inicial y básica, “ya que es llevarles oportunidades reales de transformación de su entorno”.

Contacto para prensa:

Karla Franco

Subdirectora de Difusión

Barranca del Muerto 275, 1er. piso, Col. San José Insurgentes
México, D.F., 03900 Tel. (01.55) 22.82.02.00 ext. 2071



Acerca del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER):

El CONOCER es una entidad paraestatal del gobierno federal mexicano, sectorizado en la Secretaría de Educación Pública (SEP), con un órgano de gobierno tripartita en el que participan representantes de los sectores: gobierno, empresarial y laboral (sindical).

El Sistema Nacional de Competencias (SNC) es un andamiaje nacional cuatripartita, en él colaboran: empresarios, trabajadores, educadores y funcionarios de los tres niveles de gobierno. El SNC busca generar una estructura y mecanismos de alcance nacional que permitan, a través del desarrollo de Estándares de Competencia y la certificación de personas, impulsar la competitividad de la fuerza laboral y empresarial del país, así como de los trabajadores del sector social y de gobierno y con ello, fortalecer la productividad y capacidad de desarrollo de México.

Los Estándares de Competencia (EC) son las definiciones de los conocimientos, habilidades, destrezas y actitudes requeridas para que una persona realice cualquier actividad productiva, social o de gobierno, con un alto nivel de desempeño. Los EC son determinados por los propios sectores (productivos, social, educativo y de gobierno) de acuerdo con lo que consideren relevante para su competitividad y crecimiento.

El SNC también da credibilidad a los empleadores del país para la contratación de personal competente, y posiciona a México y a sus sectores productivos ante el mundo, como un destino seguro y rentable para inversiones productivas, dada la certificación de sus trabajadores y estudiantes como personas competentes para las funciones clave requeridas en los diferentes sectores del país.

Además, en el marco del SNC, se fortalece la movilidad laboral de los trabajadores en sus sectores y en el territorio nacional, ya que la autoridad educativa federal reconoce sus competencias por medio de un certificado de SEP - CONOCER. Asimismo, los estudiantes tienen la posibilidad de certificar sus competencias durante sus programas de estudio, lo cual puede facilitarles su incorporación al mercado laboral.

Contacto para prensa:

Karla Franco

Subdirectora de Difusión

Barranca del Muerto 275, 1er. piso, Col. San José Insurgentes
México, D.F., 03900 Tel. (01.55) 22.82.02.00 ext. 2071

